

jueves, 07 de julio de 2022

## El alcalde de Lora del Río apuesta por la vivienda pública en El Priorato y equipamientos en las barriadas

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha recibido esta mañana en la sede provincial a Francisco Javier Carrasco, nuevo alcalde de Lora del Río desde el pasado viernes.

Se trata del primer encuentro institucional entre los responsables provincial y municipal en el que el regidor ha explicado al mandatario provincial su hoja de ruta y planificación de cara al año de mandato que tiene por delante hasta la celebración de las próximas elecciones municipales de 2023.

Carrasco ha agradecido a Villalobos esta primera toma de contacto entre ambas administraciones porque la Diputación 'siempre se preocupa por los pueblos y nos proporciona recursos para inversiones, algo muy importante que genera mucho movimiento en la economía de los pueblos', ha dicho.

Ha explicado que las inversiones que ahora mismo están planteadas desde el Ayuntamiento, algunas de ellas corresponden al Plan Contigo, y 'aunque no las hemos gestionado desde el Equipo de Gobierno, sí hemos participado en las propuestas de los proyectos'. Se trata de inversiones para infraestructuras y equipamientos para Lora del Río. En cambio, con el Plan Actúa, 'acabamos de presentar proyectos en la misma línea y vamos a realizar una apuesta importante en materia de vivienda pública porque consideramos fundamental y que ha faltado en la localidad en los últimos siete años del anterior mandato'.

El proyecto consiste en urbanizar suelo para vivienda pública, concretamente en El Priorato, pedanía de Lora del Río. Además, 'invertiremos en equipamientos, tanto en los barrios como en algunas áreas concretas del Ayuntamiento, muy necesitadas de renovar maquinaria y vehículos, sobre todo para limpieza viaria'.

Otra de las apuestas importantes para Lora del Río será el desarrollo tecnológico, 'una constante en estos tiempos que hay que renovar', ha dicho el alcalde, quien ha asegurado que 'mejoraremos el área de Atención al Ciudadano de cara a los trámites administrativos pues la digitalización a la administración viene muy bien, pero hay un sector de la población al que vamos a habilitar un espacio para que los trámites puedan realizarlos con el apoyo de un técnico profesional'.

Por su parte, el presidente Villalobos ha mostrado al alcalde 'la predisposición de la Institución Provincial y ha mostrado su satisfacción porque en cuestión de días el alcalde ya ha presentado los proyectos que acometerá con el Plan Actúa y eso demuestra sus ganas de trabajar por el municipio con perspectiva de futuro, que es lo necesario en los pueblos. Si vemos la continuidad del político local en un municipio eso denota que ha calado la política que ha llevado a cabo y que ha tenido que estar refrendada por los vecinos y vecinas del pueblo. Comenzamos una nueva era en Lora del Río y me encuentro ilusionado con este nuevo proyecto municipal'.

Por último, Villalobos ha subrayado que la Diputación 'ha estado con los alcaldes anteriores de Lora del Río y ahora también lo estará con el actual, de tal manera que la próxima semana visitaré la localidad para ver las obras y proyectos del pueblo y mantener un contacto con los responsables municipales'.

#### Planes inversores de la Diputación para Lora del Río

El Ayuntamiento de Lora del Río cuenta con los planes Contigo y Actúa de la Corporación Provincial con un montante total entre ambos de 4,68 millones de euros. En lo que respecta al Plan Contigo, dotado con 3,73 millones de euros, el Consistorio tiene contemplada la cifra de 1,08 millones de euros para el programa de cooperación en inversiones; 1,70 millones de euros para empleo y apoyo empresarial; más de 239.000 euros dedicados a poblados de colonización; alrededor de 311.000 euros con destino a vías singulares; 162.700 euros para el programa de prevención de la exclusión social; en torno a 105.000 euros para ayudas de emergencia social; casi 64.000 euros destinados a programas de reactivación cultural y deportiva; más de 39.000 euros para la eliminación de desequilibrios tecnológicos y 28.000 euros a mantenimiento urbano y vehículo de limpieza viaria.

En cuanto al Plan Actúa, Lora del Río aumenta su presupuesto inversor con cerca de 1 millón más de euros (952.807 euros), de los que más de 507.000 euros los destinará a inversiones; 298.536 euros para prevención de la exclusión social; alrededor de 125.000 euros para ayudas de emergencia social; cerca de 20.000 euros para programa de municipios inteligentes y más de 2.300 euros para material deportivo.